



## Historia

**100 años** | 22 de junio de 1924

### Partió un enganche de trabajadores para la Compañía Minera de Chuquicamata

Por cuenta de la Compañía Minera de Chuquicamata se embarcó ayer un enganche de trabajadores compuesto de 142 hombres. Junto a ellos viajan también seis mujeres y dos niños. La agrupación se dirigió a Antofagasta para incorporarse a los trabajos de dichas minas. Como todos los enganches, este también pasó por un examen del médico de bahía para constatar el estado sanitario de los trabajadores.

**50 años** | 22 de junio de 1974

### Nave “Concepción” no pudo ser rescatada y varó en el Cabo Midford

x Fue abandonada la motonave “Concepción”, que varara sobre fondo rocoso en el sur y sufriera averías que no permiten su rescate. La nave, de los registros de la Empresa Marítima del Estado, naufragó en el Cabo Midford, a cien metros de la costa. Este punto está ubicado a 9 millas al norte del Faro Raper, en la península de Taitao. Luego de haber varado, hubo daños en la bodega N° 2 con inundaciones.